

09.12.2015

Industrieverein Sachsen 1828 feiert 15-jähriges Jubiläum und ernennt Prof. Dr. Reimund Neugebauer zum Ehrenpräsidenten

Am morgigen Donnerstag, dem 10.12.2015, feiert der Industrieverein Sachsen 1828 e.V. im Beisein des Sächsischen Ministerpräsidenten Stanislaw Tillich sein 15-jähriges Bestehen in der Gläsernen Manufaktur in Dresden.

Das Jubiläum nimmt der Verein zum Anlass, um seinem Gründungspräsidenten, Herrn Prof. Dr. Reimund Neugebauer, Präsident der Fraunhofer Gesellschaft, zu danken und ihm offiziell die Ehrenpräsidentschaft des Industrievereins Sachsen 1828 zu verleihen.

Fast auf den Tag genau – vor 15 Jahren, am 7. Dezember 2000 – wurde der Industrieverein Sachsen 1828 gegründet, der die Tradition des Königlich Sächsischen Industrievereins von 1828 fortführt. Ausgehend von rund 60 Mitgliedsunternehmen ist der Verein in den vergangenen 15 Jahren kontinuierlich gewachsen und hat heute 130 Mitglieder.

Über 85 Prozent von ihnen gehören zum produzierenden Gewerbe oder sind Dienstleister der Industrie. Hinzu kommen die drei Technischen Universitäten in Sachsen sowie drei Hochschulen.

Die Mitgliedsunternehmen erwirtschaften insgesamt einen jährlichen Umsatz von 15 Milliarden Euro und beschäftigen 50.000 Arbeitskräfte in Sachsen.

Unter dem Motto „Vorsprung durch Nähe“ sind die Schlüsselthemen des Industrievereins regionale und internationale Vernetzung der Unternehmer und Unternehmen, Unterstützung des Wirtschaftswachstums im Freistaat Sachsen, Förderung der Industriekultur als Standortfaktor, Absicherung des Fach- und Führungskräftebedarfs sowie die Schaffung einer modernen Infrastruktur.

Diese Themen hat der Industrieverein Sachsen in den vergangenen 15 Jahren mit der Durchführung von Veranstaltungen, mit Initiativen und Projekten sowie der Verleihung von Preisen und Stipendien erfolgreich mit Leben gefüllt, so Industrievereins-Präsident Prof. Dr. Hans J. Naumann.

Hinweis für die Medien:

Die Festveranstaltung beginnt 18.30 Uhr. Der Sächsische Ministerpräsident wird zu Beginn ein Grußwort sprechen. Den Festvortrag „More from less for more“ durch Ressourceneffizienz und Digitalisierung hält Prof. Dr. Reimund Neugebauer.

Sie sind herzlich eingeladen! **Eine vorherige Anmeldung ist zwingend erforderlich!**

Weitere Informationen unter www.industrieverein.org, Katrin Hoffmann 0170 2426152, E-Mail: katrin.hoffmann@industrieverein.org